

Périscolaire: 150 enfants et un premier bilan

De la fatigue des enfants, à la disponibilité des associations, en passant par un surcoût pour les parents et la commune, l'impact de la réforme scolaire est loin d'être anodin. Le périscolaire du vendredi attire 150 enfants.

A Marly, un constat du périscolaire s'impose au terme du premier cycle (de la rentrée de septembre aux vacances de la Toussaint) : les élèves des écoles maternelles et élémentaires sont fatigués.

Les élèves inscrits au périscolaire, du vendredi après-midi, de Jules-Ferry, Freinet et Henrion, sont au total environ 150, à raison d'une cinquantaine par groupe. Les activités du périscolaire ont lieu le vendredi après-midi, de 13h30 à 16h30, du vendredi 7 novembre au vendredi 19 décembre.

Un fort encadrement

L'accompagnement périscolaire a été renforcé. Les animateurs du périscolaire sont systématiquement deux, en plus des intervenants des associations. En maternelle, cela permet aux plus jeunes de faire la sieste, tout en offrant aux plus grands des activités suivies et encadrées. Le seuil d'encadrement est au-delà des seuils prévus par la loi, afin de répondre au plus près aux besoins et aux rythmes des enfants, un adulte pour quatorze en maternelle, un pour dix-huit en élémentaire.

Une palette d'activités

Les associations marliennes ont répondu présent pour le premier cycle, d'autres se sont rajoutées pour le deuxième (jusqu'à Noël), d'autres encore seront présentes début janvier pour le tennis, la pétanque et le futsal. Sur chaque site, des projets ont été montés, tels que des photos, du cirque, du babygym. Un projet zumba est en cours. L'animatrice, en charge de cette future activité, a suivi la formation nécessaire.

Les animateurs du périscolaire font davantage d'heures, les professeurs du conservatoire inter-



De multiples activités ont été prévues dans le cadre du périscolaire. Photo RL

viennent également. Les associations s'investissent. Il y aura donc un surcoût lié à cette réforme.

Le premier cycle étant terminé, des chiffres pourront être fournis. Une projection sera faite sur l'année et ainsi conforter ou affiner les prévisions. La commune, jusqu'alors, supportait le périscolaire à hauteur de 300 000 €. Les nouvelles dispositions laissent entrevoir une augmentation de 20 %.

Qui fait quoi et où ?

À la maternelle de l'école Henrion, après la sieste, baby gym, pour les plus petits ; pour les plus grands, lecture, jeux calmes, albums photos... À l'école Henrion en élémentaire : badminton avec le club de Marly, création d'un livre et découverte avec le club Oléron, goûter.

À la maternelle de l'école Ferry, éveil musical avec le conservatoire pour les plus petits ;

avec la lecture, les jeux et l'initiation à la science pour les plus grands.

À l'école Jules-Ferry en élémentaire : Noël en papier, twirling, chorale.

À la maternelle de l'école Freinet : pour les plus petits, théâtre d'image ; pour les plus grands, lecture, jeux calmes et Prévention routière.

À l'école Freinet en élémentaire : activités sportives, ateliers cirque et vidéo.

VU ET ENTENDU

La randonnée des familles

La commune de Montoy-Flanville organise une randonnée des familles aujourd'hui dimanche. Le rassemblement aura à lieu à 9h, place des Cerisiers. Des livres seront semés tout au long du parcours et mis à la disposition des randonneurs.